

LA LUCHA DE LOS POBRES CUMPLE 40 AÑOS

La Ex Cooperativa y Barrio Lucha los Pobres celebra su 40 aniversario con un evento cultural, comunitario y deportivo, que tendrá lugar este viernes 1 y sábado 2 de septiembre. Con diversas actividades sociales y artísticas, la Lucha rememora su pasado y su presente como un barrio referente para la organización popular por el derecho a la ciudad. Conformada inicialmente por migrantes, obreros, trabajadoras del hogar, vendedores informales y jóvenes profesionales, esta comunidad ha vivido en sus 40 años valiosos procesos de autogestión, comunicación popular o economía solidaria, cuya memoria este barrio quiere destejer y legar a las nuevas generaciones.

Este año, por iniciativa de varios colectivos del Sur de Quito, el apoyo del Programa Distrital de Gestión Cultural Comunitaria y Cultura Viva Comunitaria Ecuador, el barrio ha organizado varios eventos conmemorativos bajo el lema **¡VOLVAMOS A LA LUCHA!** para los días viernes 1, con un conversatorio y proyección de cine comunitario, y sábado 2 de septiembre, con un festival deportivo y cultural.

El viernes 1 de septiembre desde las 17h00 en la Casa Comunal Lucha de los Pobres - Sector Alto, se llevará a cabo un conversatorio con dirigentes históricos y barriales sobre el tema «Barrios populares en el Quito de los años 80: memorias, aprendizajes, perspectivas». Este diálogo, busca abrir espacios de encuentro para que la comunidad reflexione sobre los procesos de memoria de las organizaciones populares urbanas. Luego del conversatorio se proyectarán los documentales: HISTORIA DE LA LUCHA DE LOS POBRES y DESTELLOS DE COMUNIDAD: SUR POLÍTICO.

El sábado 2 de septiembre desde las 10h00 en las canchas de Liga Modelo, Lucha de los Pobres - Sector Alto, como un homenaje por sus 40 años, la Unión de Ligas Independientes de Quito eligió al barrio como sede para la inauguración del Campeonato de Campeones 2023, con equipos y delegaciones de todo el Distrito Metropolitano.

También, desde las 10h00 en el parque de la parroquia Pascual Baylon Lucha de los Pobres - Sector Alto se llevará a cabo una Feria de saberes y emprendimientos.

Y como broche de oro, desde las 14h00 una FIESTA POPULAR que incluye presentaciones artísticas de grupos y delegaciones de barrios de Quito, entre ellas, el reconocido grupo músico-teatral Los Perros Callejeros (Plaza del Teatro); el grupo de cumbia urbana Iván Pino y Los Nosotros (Chimbacalle); el rap de Jeca Libre desde Solanda; el sentimiento de Simplemente Amparito (Lucha de Los Pobres), entre muchas otras.

¡Les esperamos con toda su familia!

Este año ¡VOLVAMOS A LA LUCHA!



Más información:

Celia Torres - 099 890 2852

Gerardo Anrrango - 099 517 9640

Ex – Cooperativa Lucha de Los Pobres

Zulma Chato

Coordinadora de Comunicación - 099 868 5260

Jeimi Chiluisa

Jefa de Medios - 099 034 9449

Programa Distrital de Gestión Cultural Comunitaria

comunicacion@programadistritaldegestionculturalcomunitaria.com

[Programa distrital de gestion cultural comunitaria](#)

Nodo Sucrearte. Luis Cordero y Juan León Mera

Quito - Ecuador